

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Alex Lutz, invité d'honneur et président du jury
du 60^{ème} Concours International de Roses d'Orléans**

La Ville d'Orléans fêtera jeudi 13 septembre 2018, le 60^{ème} anniversaire de son Concours International de Roses, témoin de son riche passé horticole. A cette occasion, Alex Lutz, à la fois réalisateur et comédien, sera l'invité d'honneur de cette édition et en présidera le jury. Très sensible à la cause végétale, il a également accepté de parrainer lors de cet évènement une rose créée par Les Roses Anciennes *André Eve*, à laquelle il donnera son nom.

Créé en 1959 dans une roseraie au Jardin des Plantes, le Concours International de Roses propose, aux professionnels et amateurs de roses, de noter une sélection de rosiers lors de la remontance en septembre, ce qui donne son caractère exceptionnel au concours. En effet, seuls deux concours de ce type existent en Europe : l'un à Orléans, l'autre au Roeulx, en Belgique. Reflet du passé horticole du territoire, le Concours International de Roses d'Orléans prendra pour cette 60^{ème} édition et pour la première fois, une dimension toute particulière grâce à Alex Lutz. Réalisateur et aussi comédien, il sera en 2018 l'invité d'honneur du concours et donnera son nom à une rose créée par le rosiériste André Eve. Alex Lutz est effectivement un passionné de végétal, tout comme sa femme Mathilde, tenant un atelier de création florale, qui fera également partie du jury. Ils se sont tous deux installés à Orléans depuis un an, ville jardin où l'art floral s'inscrit dans une longue tradition. Ils en apprécient tout particulièrement la douceur de vivre, l'environnement et l'offre culturelle, à une heure seulement de Paris.

**La biographie d'Alex Lutz**

Ayant fait ses débuts au théâtre, Alex Lutz a par la suite mis en scène différents spectacles et joué dans différents programmes TV. Après avoir co-écrit et mis en scène Sylvie Joly dans son spectacle *La cerise sur le gâteau*, il rejoint fin 2007 Pierre Palmade pour son émission *Made in Palmade* avant de mettre en scène sa pièce de théâtre *Le comique* qui fera l'objet d'une tournée et qui fut nommée aux Molières. En 2009, s'il joue dans 2 nouveaux téléfilms diffusés sur TF1 et M6, Alex Lutz voit sa carrière d'acteur lancée par son rôle dans le second volet de la saga OSS 117 : *Rio ne répond plus*, auprès de Jean Dujardin. Ce film lui donne alors accès à plusieurs seconds rôles dans des comédies à succès tels qu'*Il reste du jambon ?*, *Hollywood*, ou encore *Les Kaïra*. Depuis 2011 il construit son succès à la télévision grâce à Catherine de *La revue de Presse de Catherine et Liliane* au Petit Journal sur Canal+, auprès de

Bruno Sanches jouant Liliane. Parallèlement il se produit au Splendid puis aux Folies Bergères avant de mettre en scène en 2012 un nouveau spectacle de Pierre Palmade et Michèle Laroque. Alex Lutz poursuit alors les mises en scène et les rôles au cinéma (*Turf*, *Paris à tout prix*, *Sous les jupes des filles*). Acteur et metteur en scène polyvalent il fait ses premiers pas de réalisateur en 2015 pour *Le Talent de mes amis*, dans lequel il tient son premier rôle aux côtés de son binôme Bruno Sanches et d'Audrey Lamy. En 2016 il anime la soirée des Molières sur France 2, durant laquelle il obtient le prix de l'Humour et continue ses rôles au cinéma notamment dans *Jamais Contente*, *Les Visiteurs*, et joue auprès d'Omar Sy dans *Knock* en 2017. Depuis quelques mois, il lie ses talents de réalisateur et comédien à sa passion pour les chevaux, qu'il met en scène. C'est ainsi que son cheval a récemment foulé les planches de l'Olympia dans le cadre de son nouveau spectacle début 2018. Son actualité est très dense en cette période puisqu'il reprend sa casquette de réalisateur pour son second long métrage *Guy*, qui sortira en salles le 29 août et qui a été présenté en mai dernier au Festival de Cannes, en clôture de la Semaine de la Critique. Alex Lutz a, depuis 1 an, choisi de s'investir dans notre capitale régionale. Il fourmille d'idées et a su trouver en Orléans une terre de culture et de générosité. Orléans est très fière de le compter parmi ses habitants et ambassadeurs.

**ANDRÉ EVE**
ROSES ANCIENNES & NOUVELLES**Le rosiériste André Eve**

Les Roses Anciennes André Eve sont nées en 1958 de la passion d'un homme, André Eve, pour les roses et le jardin. Aujourd'hui, l'homme n'est plus mais son esprit et sa passion sont toujours partagés par l'équipe qui anime l'entreprise. Située à Gallerand, à une trentaine de kilomètres au nord-est d'Orléans, Les Roses Anciennes André Eve accueillent les passionnés de rosiers dans leur jardin nouvellement réalisé et diffusent leurs rosiers dans toute la France et au-delà. La création de nouvelles roses s'est intensifiée ces dernières années. Les créations, telles que le rosier ALEX LUTZ® 'Evetricol', sont récompensées dans les concours internationaux pour leurs qualités : floraison, résistance aux maladies, beauté et intérêt pour les abeilles. Le rosier ALEX LUTZ® 'Evetricol' a été récompensé à de multiples reprises en 2016 et 2017 : Madrid, Saverne, Barcelone, Le Roeulx (Belgique), Hradec Kralove (République Tchèque)...